



発行者
石橋商工会女性部
部長 大関啓子
TEL 53-0463
FAX 52-0330

すみれ

目次

部長あいさつ	P2
研修旅行	P2
踊り花火大会	P2
ボウリング大会	P2
お笑いグランプリ	P3
まちなか賑わい祭り	P3
産業祭	P3
女性部研修会	P3
ケーキ作り	P4
フラワーアレンジメント	P4
新年会	P4
主張発表会	P4



レーンから応援の歓声で大変盛り上がり、あつという間に終了となつてしましました。また懇親会では、異業種の会員様達とテーブルを囲み日頃の出来事などを話し楽しく有意な時間を過ごしました。次回も参加できたら良いなと思いました。



優勝おめでとう！

下さることを願いながら、手分けをして調理に取りかかりました。我々女性部は中に入りました。

催されました。昨年に続き今

まさに賑わい祭り、

令和元年9月7日(土)



令和元年9月7日(土)

笑う門には福来る!!

青木印刷 青木 孝子

石橋商工会青年部主催による「しもつけお笑いグランプリ Vol.6」が商工会アイリスホールにて開催されました。

当時は朝から晴天に恵まれ、私達女性部は焼きそば・唐揚げ・玉コンそれにフランクフルトなどを販売するため、少しでも多くのお客様が来て

(有)大和産業 和田 啓子

可愛い園児達の姿に

令和元年10月27日(日)



作るのが間に合わないわ

南河内野球場にて、下野市主催の産業祭が行われました。朝のうちに心配された天気で

まさに賑わい祭り、

令和元年10月20日(日)



令和元年9月7日(土)

笑う門には福来る!!

青木印刷 青木 孝子

石橋商工会青年部主催による「しもつけお笑いグランプリ Vol.6」が商工会アイリスホールにて開催されました。

当時は朝から晴天に恵まれ、私達女性部は焼きそば・唐揚げ・玉コンそれにフランクフルトなどを販売するため、少しでも多くのお客様が来て

(有)大和産業 和田 啓子

可愛い園児達の姿に

令和元年10月27日(日)



作るのが間に合わないわ

南河内野球場にて、下野市主催の産業祭が行われました。朝のうちに心配された天気で



完売するまでがんばります



壬生町の歴史を勉強しました

第5ブロック女性部研修会 令和元年10月4日(金)

したが、開催時間には晴れ間が見えてひと安心。特設ステージでの、幼稚園児達の鼓笛隊、お笑い、クイズや衣料品、木工品、飲食物、雑貨等、

年も天候に恵まれて、午前中から多くの人出。お散歩ついでのご近所さんや、お孫さんと一緒に家族連れなど、幅広い世代のお客様が続々と通りを埋め尽くして行きます。早い人出に商品の出来上がりが定着してまいりました。青年部の皆さんもお笑いで街を活性化させようと、毎回アイデアを出し合い工夫をこらし頑張っています。次回はぜひ、もっともっとたくさんの方さんに足を運んでいただきたいと思います。

まさに賑わい祭りまさに地域の活性化そして来年もこのイベントが続く事を願います。

まさに賑わい祭りまさに地域の活性化そして来年もこのイベントが続く事を願います。行き来する来客の中、特設ス

テージでの演技を終えた園児達がママに手を引かれ買い物をする顔は、緊張がほぐれ、すっかり子供に戻り、とても微笑ましく印象的でした。ちなみに私は可愛いフクロウ柄のトートバッグを購入しました。

第5ブロック女性部研修会 壬生町城址公園ホールにて行われました。壬生町立歴史民族資料館学芸員、中野正人氏を講師として明治時代に活躍した壬生藩主・起業家である守田兵蔵についてご講演頂きました。明治時代の日光の文化と産業は有名ですが、その礎を築いたのが壬生出身の方だと知り大変驚きました。お昼ご飯に壬生町で栽培が盛んな壬生菜やゴボウ、かんぴょうなどが彩りよく盛り付けられた壬生藩献上弁当と壬生町商工会女性部お手製のカミナリ汁を見学しました。中野さんの説明を聞きながらの見学は大変勉強になりました。

アートプロデュースした侍聖地日光を

第5ブロック女性部研修会

賑やかで樂しく
ケーキ作り

(株)高山商事 高山 トミイ



上手にデコレーションできるかな？

令和元年12月5日(木)

新年会で顔合わせ
よろしくお願ひします

(有)松本燃料店 松本 正美

若い方も参加しませんか！
フラワーアレンジメント！

(有)奥田車体 鈴木 友莉彩



こんなふうに生けてみてね

令和元年12月10日(火)

どれも素敵でした。家に帰つてから食べてみるとチョコクリスマスケーキがとても美味しく、家族からも大変好評でした。

また皆さんとクリスマスケーキ作りをするのが待ち遠しいばかりです。

令和2年1月10日(金)

ワンチームで
街の活性化を

(有)古谷緑化園 古谷 和子



新年会でご挨拶する吉田会長

新年会で顔合わせ
よろしくお願ひします

(有)松本燃料店 松本 正美

令和元年度主張発表会が行われました。県内5ブロックの代表者が女性部活動と地域振興・まちづくりと題して熱く語りました。我が石橋商工会女性部からは、青木孝子さんが「ワンチームで石橋を楽しい街に！」を掲げ表情豊かに堂々と発表。これから活動を「ワンチームでイベントを盛り上げ、街の活性化に努力していきます。」と結びました。会場内一番の拍手をいたしました。

石町の「若駒」さんで、商工会女性部の新年会に参加致しました。吉田会長さんに出席していただき、総勢21人でおいしい料理とお酒も少々入り、楽しい時間を過ごす事ができました。私自身初めての参加でお話できるかな？大丈夫かな？と少し不安はありました。夫婦が、皆様があたたかく迎えてくれたので何も心配がいられなかったです。

令和2年2月5日(水)

今年度は平成から令和に元号が変わる変化の年となりました。今年度を振り返る時、何と言つても自然災害の多かったこととその被害の大きさが思い出されます。普段比較的災害の少ない我が地域でも、相応の被害があつたと思われます。自然の力の恐ろしさを改めて感じさせられた一年でした。

今年度の女性部の事業は、踊り花火大会や賑わい祭など例年の事業に加えて、第5ブロック代表の主張発表などもありました。大雨などの影響を受けず、無事一年の事業を終了することが出来ました。部員の皆様のご協力のお陰と改めて感謝申し上げます。

来年度はぜひ災害のない年になつて欲しいものです。



ワンチームで街の活性化を

編集後記



ケーキ作りをしているときは、クリームの絞り方やいちごの乗せ方など皆さんそれぞれこだわっていて、完成したケーキを見ると個性があつてを選択しました。

ケーキ作りをしているときは、クリームの絞り方やいちごの乗せ方など皆さんそれぞれこだわっていて、完成した

まだ入って間もないのに分からない事ばかりですが、これからもよろしくお願いいたします。

また参加したいです。

編集
スタッフ

小林 登志子
大橋 智子
青木 孝子
石田 かをる